
13
にしむろ真希通信　　Vol.13 発行日2023年7月 <討議資料>

ごあいさつ

所属委員会について

文教経済委員会

議会運営委員会

表彰審査委員会

学校教育・生涯学習・スポーツ・図書館・商工業・農業・観光

議会の審議案件の複雑多様化・専門化に伴い、審議の効率化・専門化を図るため、議会の内部機関として委員会が設けら
れています。委員会では、本会議から付託された条例・予算・請願・陳情などを専門的に審査します。
議会側、委員会の種類は、常任委員会・議会運営委員会の２つ、市長部局側に設置された委員会１つで構成されております。
2期目（前期）は以下の委員会に所属しました。

議会の運営・議会の会議規則・委員会に関する条例等
議長の諮問（議会だよりも所管しています）
市が内部部局のほかに、行政執行の前提として必要な審議・審査・調査などを行うために
設置する機関です。

日頃の活動報告

 後援会の皆様、日頃より『にしむろ真希』を応援いただき誠にありがと
うございます。
 令和５年５月より、無事に２期目をスタートさせていただいておりま
す。市政に携わり、市民の皆様の代弁者として『誰のための政治なの
か』という所に重きを置きながら、そして、女性としての視点・商店の嫁
としての視点・子育て世代の視点を生かし、応援いただいている後援
会の皆様の想いにも寄り添いながら、２期目も1日1日を大切に働いて
まいります。
 子育て世代にとってのまちづくりは、お年寄りの方にとっても安心安
全な暮らしに直結いたします。
 経済の面でも、伝統文化を担っていくという面でも、次世代育成とい
う部分に重きを置きながら、市民の皆様が、このまち、八王子市に住ん
で良かった。と暮らしのQOLをあげていけるように、物質的な豊かさで
はないソフト面に、目を向けて、邁進してまいります。
引き続き、御支援とご助言賜ります様お願い申しあげます。

八王子市議会議員　にしむろ真希

日常支援用具体験会

古本まつり 多摩未来メッセ恐竜博 拉致被害者奪還街頭演説会 八王子音楽院ホームコンサート

国政勉強会 はっちお～じ 市政報告演説会 里親支援 美容組合顧問就任
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メールアドレス︓info@nishimuro-maki.jp
〒192-0081 東京都八王子市横山町6-12
にしむろ真希後援会事務所

にしむろ真希の政治活動に御寄付お願いいたします！

金融機関名：多摩信用金庫（店番063）
口座：普通預金0259111
名義：にしむろ真希後援会 会長 長谷部好昭

頂戴いたしました御寄付は、政治活動を通し皆様のお役に立ててまいります。
にしむろ真希の活動を支えていただけましたら幸いです。是非とも宜しくお願い致します。

八王子市に政策を提言できる「一般質問」
今回は「母子健康手帳」と「グリーフケア」について質問させていただきました。

にしむろ真希チャンネル

通学路整備要望 白線引き直し 歩道橋の老朽化

YouTubeにて開所式の様子や新年会
の様子、にしむろ真希のやりました‼等
動画でご覧いただけます。
是非チェックしてください‼

にしむろ真希の最新情報を随時
アップしております！
お友達登録&閲覧いただき
　 で応援してください‼

各種SNS随時更新中!!

にしむろ真希の政治姿勢にご理解いた
だければ、どなたでも入会できます。入
会金・年会費等は一切不要です。
政治活動報告書や集会のお知らせ等
をお送りさせていただきます。
ぜひご家族・ご友人・ご近所の方も
ご紹介ください。

後援会入会はこちらから⇨

児童・生徒通学路にて事故が発生致しました。市内で
の事故が続けざまに発生し、注意喚起をする為に、子ど
も達や運転手にわかりやすい道路標示をいたしました。

母子手帳の電子化を国が進めようとするなかで、アプリを導入する自治体が増えました。
八王子市では、まだ電子化は具体的に進んでおりませんが、今後電子化される際に、多言語化や、里
帰り出産の継続支援、低出生体重児への配慮のされた母子手帳作成の要望を致しました。新生児医
療は日々進歩しており、近年の日本の新生児死亡率は1,000人出生辺り0.9人と世界最高水準です。
単なる救命ではなく、後遺症無き生存を目指していただいており、低出生体重児増えている状況であ
ります。電子化に備え、すべての子ども達に寄り添う、八王子らしさのちりばめられた母子手帳の提案
と要望をいたしました。

八王子市では子育てNo.1のまちを目指し、妊娠期から出産子育てまで、切れ目の無い支援を行って
いただいております。
本年度から、伴奏型の支援体制を整え、精神的サポートと物質的なサポートが始まるなかで、新しい
取組として、妊娠８ヶ月時にアンケート調査を行う事となりました。その際に妊娠の継続の有無が解
るようになります。今まで、死産や流産を経験されている方の具体的なサポート体制がなかった八王
子市。高年齢初産が多くなっている現代社会において、理由は年齢だけではありませんが、リスクパー
センテージは上がってしまいます。
現実に起きないように努めることも必要ですが、万が一に備えて、死産や流産に対するグリーフケアを
していただけるよう要望し、ホームページや子育ての冊子等、相談窓口を分かりやすく掲載いただけ
るようお願いし、今後ご対応いただけるようにいたしました。

市内各地、消えてわかりにくくなっ
た白線の引き直しをいたしまし
た。

点検の実施状況の確認と補修
要望を八王子市と相武国道に
いたしました。
現在ガムテープで養生中です
が、金属パテにて補修予定で
す。

市民の皆様からのご相談

母子健康手帳について

グリーフケアについて

2期目初めての議会スタート！


